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《第７９回》若葉４町内楠子ども会ＡＢＣ班（４）

「廃品回収と一年生歓迎会」 育成会会長 犬丸 恵

令和５年７月８日（土）今年初めての活動で廃品回収と一年生歓迎会を実施しました！(^-^)
今回は地域の消防団の方からの協力もあり、一時雨も降って心配もありましたが 1 時間ほど手分け

して地域をまわり、活動することができました。(^-^) 市子協の山本会長にもご協力頂きました。

ありがとうございました！！！！

廃品回収が終わると公民館で一年生の歓迎会を開き、自己紹介をしてビンゴと去年も盛り上がって

いた輪投げをして交流を深めました。(^^)
今回も多くの保護者の方の協力もあり参加者が多く集まって頂けたことに感謝でした！

夏に向けて、また小さな子ども会の縁日を計画中です！

今後もよろしくお願い致します。(*^_^*)

ＳＤＧＳ 7,12,13,15
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《事務局から》 事務局長 白石和典

① 早速の活動報告有り難うございました。多くの保護者の協力の他に、地域の消防団や、市子協の

会長なども協力されて大変賑やかでしたね。市子協の総会における田中晶子先生の講演で、子ども

の動機づけのメカニズムとして３つ話されましたが、その１つが「・お友達とやった！・大人が見

守っていた！」で、今回正にそれに当てはまると思います。大勢の友達や大人達と一緒に活動する

ことで、安心して、活発に行動できたことだと思います。廃品回収を毎年定期的に実施されている

こともすごいことだと思います。

さらに、「廃品回収」は何のためにやるのだろうと事前に投げかけることで、その意義について

理解が深まり、広くＳＤＧＳの運動へとつながることでしょう。

② １年生の歓迎会では、昨年大変盛り上がった輪投げをされましたが、この写真を見れば、今年も

大変盛り上がっただろう事が見て取れます。床に置かれたたくさんのお菓子や、やっている人のワ

クワク感、周りの人の注目度、笑顔、そして、輪がうまくお菓子を囲んだのでしょうか拍手の様子

などで楽しさが十分伝わってきました。

③ 若葉４町内楠子ども会ＡＢＣ班の益々のご活躍と子ども達の健やかな成長を祈念いたします。


